
 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 

 

Etaient présent(e)s pour le CA  

BERHTEBAUD Karine Vice-présidente 

BLANCHARD Arnaud Secrétaire 

GUINE Alexis Trésorier 

LE BRAS Jean Luc Président 

Christelle CHUPIN Membre du CA 

GARNIER Franck Trésorier adjoint 

Patricia GUILLON    Membre du CA 

  

  
 

 
 

1) Trousseau manquant 
 

Un trousseau de clé n’est plus dans la boîte aux lettres depuis un mois. Il est demandé à chaque 
personne qui l’a eu en main de revérifier dans ses affaires, si non retrouvé, nous serons obligés de 
faire une déclaration de perte à la mairie.  
 

2) Compo’ plumes 

 
Suite à la réunion décentralisée du Codep, le recyclage des volants a été abordé.  
Une jeune entreprise met en place une « box » envoyée par colis permettant de collecter 750 
volants et de leur renvoyer au prix de 27euros l’unité.  
Nous proposons d’en acquérir une pour essai (Karine) 
Les volants sont déjà collectés dans un carton. 
Quid des volants usés es tournois ? Retour par Compo’plumes ? Coût ? 
Jean Luc propose de le faire ressortir dans la demande de subvention afin de la mettre en valeur 
et d’augmenter la demande de subvention à hauteur du coût du recyclage des volants.  
 
 

 

3) Gestion des volants 
 
Proposition par le CA de transférer le stock de volants qui se trouve actuellement dans le sous-sol de Thierry 
vers notre box de la salle polyvalente.  
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- Demande à Thierry le stock restant de tubes. 
- Patricia nous propose un coffre pour stocker l’ensemble des plumes dans le box. Le coffre pourrait 

également recevoir les maillots restants, les raquettes en prêt, etc… Il se verrouille par cadenas. Prix 
de 200€. Patricia doit vérifier si les dimensions du coffre permettant de l’installer dans le box.  

- Un petit stock serait également mis en place dans le bureau pour les joueurs du lundi.  
 

- Une feuille d’entrée et sortie des tubes de volants va être mis en place pour une meilleure gestion 
du stock (1 feuille pour le petit stock gymnase, 1 feuille grand stock salle polyvalente) 
 

- Rédaction d’une feuille de modalité de distribution des tubes pour les championnats aux capitaines, 
modalité de vente des tubes. A qui ? quel prix ? Comment ?  
 

- Nommer une personne référente de la gestion des volants.  
 
 

4) Organisation Tournoi Côte de Jade 
 
Prochaine réunion le 17 avril 20h à St Michel. 

- Nous proposons toujours un partenariat avec différences entreprises, sociétés, magasins à hauteur 
de 80€ par journée de tournoi ou 150€ pour les deux jours.  

- Actuellement, le BSB a déjà 5 partenaires confirmés, 4 en cours de confirmation.  
- Il est convenu avec le BCJ de ramener à part égale 6 partenaires par club (12 terrains). Le BCJ ne 

semble pas avoir ses 6 partenaires. Si le BSB se retrouve avec des partenaires supplémentaires, en 
aviser le BCJ pour utiliser les terrains en recherche de partenaire.  

  

5) Partenaire LardéSport 
 

- Il est demandé de faire plus de publicité auprès de nos adhérents concernant les remises club que 
notre partenaire propose.  

- En retour, nous solliciterons Lardésport pour venir sur le tournoi semi-nocturne et un pêle-mêle de 
rentrée pour se faire connaitre auprès des nouveaux adhérents.  

- Difficulté de distance de son magasin (Les Sorinières). La remise du magasin ne marche que si nous 
commandons auprès de ce magasin. Les commandes faites sur le site dédié ne reviennent pas au 
magasin Lardésports les Sorinières.  
 

- Lardésports est notre fournisseur volant. Il nous propose des volants plumes compétition à 15€ le 
tube. Achat d’essai de 5 tubes par le club pour essai sur les créneaux. En fonction des retours, nous 
pourrions passer commande en fin d’année afin de les revendre à 12€ ( ?). 

  

6) Organisation de l’assemblée générale 
 

 
- Proposition de dates : lundi 12 juin ou jeudi 15 juin ?  

L’ag se ferait de 19h à 20h30 puis le CA propose une soirée apéro grillades organisé par le club.  
Communication à faire passer comme « la fête du club » 
  

7) Championnat 

 
       - Beaucoup de blessés cette année qui a pu amener l’idée à supprimer une équipe pour la saison 
prochaine mais le ce sera la dernière équipe (D4) qui sera supprimée. De plus, de nouveaux compétiteurs 
s’inscriront très certainement la saison prochaine. Nous avons plusieurs féminines avec un bon niveau loisir 
et quelques jeunes du créneau ado qui vous devoir basculer sur un créneau adulte.  

- Le CA revoir à la rentrée prochaine les effectifs des équipes.  
 



 

 

 

 

8) Entrainement jeunes 
 

- A été abordé le départ de Rémi pour les entrainements la saison prochaine.  
- Nous proposons à Franck et d’autres personnes motivées une formation Modef pour 

éventuellement remplacer Rémi. Franck pourrait pour la saison prochaine le remplacer si sess 
horaires de travail lui permet. 

- A revoir avec le club de St Viaud pour mutualiser leur entraineur jeune qui intervient le mercredi sur 
St Viaud. Pourrait-il venir sur St Brevin le lundi ? même conditions que Rémi ? 

 
- Dès le début de la prochaine saison, solliciter les parents en vue de déplacements sur championnat 

jeunes, tournois.  
 

 
  

9) Questions diverses 

 
- Si nous avons besoin de trésorerie, il plus rentable serait d’orgaiser un vide grenier. Necessité de 
sollicité des bénévoles sur une seule journée. Grande amplitude horaire, organisation d’un point 
restauration.  
 

 
 
 
 

Prochaine réunion à définir. 
 
 

Compte-rendu rédigé par Arnaud BLANCHARD – Secrétaire du BSB 
Pour le CA. 

 


